Rene Fernández Tabio souligne que la situation économique complexe des États-Unis les rends plus dangereux encore



La Havane, 17 septembre (RHC)- René Fernández Tabio, analyste cubain au Centre d'Études sur les États-Unis de l'Université de La Havane a signalé que ce pays cherchera une victoire,coûte que coûte, en matière de politique extérieure, à cause de sa situation économique compliquée.

René Fernández Tabio s'est référé aux plans de Washington pour essayer d'asphyxier économiquement le Venezuela et Cuba afin de provoquer un changement de système politique et social.

Au sujet de la situation économique aux États-Unis il a précisé :

« Ce qui arrive c'est qu'ils ne parviennent pas à contrôler l'économie. Ils ont fait tous les efforts possibles. Ils ont fait pression sur la Réserve Fédérale afin qu'elle essaye de maintenir les taux d'intérêts bas pour encourager l'économie.. Au début le gouvernement a réduit sensiblement les types d'impôts pour encourager l'économie mais ce mécanisme ne fonctionne plus. Il y a un grand déficit. La dette atteint des niveaux astronomiques. Si les pronostics

s'avèrent vraies, c'est-à-dire, si une récession et une grande crise financière se produisent comme au début de l'année 2000, en une année électorale comme celle que vivent les États-Unis, cela serait désastreux pour la réélection de Trump. Le ministre cubain des Affaires étrangères Bruno Rodríguez a signalé que dans de telles circonstances, le président des États-Unis a la faculté, comme l'ont fait d'autres présidents de ce pays, de prendre des décisions en matière de politique extérieure pour essayer de détourner l'attention des problèmes économiques. Il doit s'agir d'une décision ayant un quelconque

résultat à court terme et pouvant restaurer l'image de marque du président ».	

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/202326-rene-fernandez-tabio-souligne-que-lasituation-economique-complexe-des-etats-unis-les-rends-plus-dangereux-encore$



Radio Habana Cuba